

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Port-Gentil : All Star, le malfrat le plus recherché, aux arrêts

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

**L**E malfrat le plus recherché de Port-Gentil est aux arrêts. Il s'agit de Kevin Omanda Mounguengui alias All Star, un Gabonais sans emploi, âgé de 34 ans.

Après plusieurs mois de cavale pendant lesquels il en a fait voir de toutes les couleurs aux Port-gentillais, donnant ainsi des insomnies aux Officiers de police judiciaire (OPJ), "La légende", comme l'appellent certains de ses compères, a été neutralisée dans un ghetto, au quartier Pavés centre social, dans le 2e arrondissement de la cité pétrolière. Une prise à féliciter.

Ancien pensionnaire de la prison centrale de la ville d'Emile Gentil, où il a séjourné 11 années et 4 mois pour avoir sauvagement agressé un couple chinois, All Star a très vite fait

parler de lui à nouveau. Tant les vols aggravés, les vols avec violence, les vols qualifiés et les associations de malfaiteurs étaient ses activités favorites. Auteur du concept "maléfique" du taxi machette dont ont été victimes de nombreux Marigovéens, "La légende" a reconnu tous les griefs qui pèsent sur lui au même titre qu'un de ses complices, Biarandi Mbiame Carl Elvis, un Gabonais de 27 ans. Son arrestation le lundi 1er mai 2023, au lieu-dit "gnawoulé", un ghetto du quartier Transfo, dans le 3e arrondissement, a été rendue possible à la suite des déclarations faites par All star. Ce dernier avouera : "Je reconnais avoir commis trois braquages à main armée avec ce monsieur. Je le connais depuis la prison en 2019. Il était chef de quartier là-bas."

Maintenant que le cerveau de la bande est hors d'état de nuire, les victimes sont vivement atten-

dues, munies de leurs plaintes, à la Police judiciaire (PJ) où All Star et Carl Elvis ont été placés en garde à vue, pour nécessité d'enquête.

Mais pendant cette étape de la procédure, au lieu de se tenir tranquille, le chef de gang a failli se faire la belle. D'où la décision prise par la direction des investigations de le déferer devant le parquet de Port-Gentil, où un magistrat instructeur l'a placé sous mandat de dépôt par mesure de sécurité, vendredi 5 mai dernier.



Photo: Christelle NTSAME

Kevin Omanda Mounguengui a même tenté de s'extraire de sa garde à vue.

## Une compatriote en détresse à la clinique Chambrier

SNN  
Libreville/Gabon

**U**ne compatriote en détresse à la clinique Chambrier a lancé un appel à l'aide aux autorités, notamment au chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et au gouvernement pour payer la facture de près d'un million de francs, d'hospitalisation dans cette unité sanitaire. A l'entendre, elle se trouve dans l'incapacité de régler cette dette dont le montant est au-dessus de ses moyens. L'obligeant à séjourner plus longtemps qu'elle ne l'espérait avec son nourrisson. Ce qui laisse à penser qu'elle et son bébé seraient pris en otage dans cette clinique située au quartier Montagne-sainte dans le 2e arrondissement. D'où l'appel lancé par cette dernière de Libreville. Cette situation vient, aux dires de nombreux compatriotes, ternir un peu plus l'image de cette clinique en rai-



Photo: DR

son des coûts de ses prestations. D'aucuns espèrent au moins que les dirigeants de cette clinique trouveront un autre moyen pour résoudre le problème de cette cliente. Mais également, que les Affaires sociales voleront à son secours.

**M. et Mme MOUKOUTOU**

Mai 2021 - Mai 2023

Deux ans déjà, c'est comme si c'était hier. Le temps a su apaiser la douleur sans l'effacer. Nous parlons de vous comme si vous étiez toujours à nos côtés et notre amour pour vous n'a pas diminué. Vous êtes partis mais demeurez présents dans nos vies. Que tous ceux et celles qui les ont connus aient une pensée pieuse en ce jour anniversaire.

Vos familles.